
東京エレクトロンデバイス 第 38 期 定時株主総会における主な Q&A 

Q1：DOE（純資産配当率）の下限を資本政策の目標として再び設定する予定はあるか。 
A1：DOE の下限を目標として設定していた当時は利益率が低く、利益額も少なかったこと
もあり、下限の目標を設定することに意味があったものの、現在は利益額も増加しており、
さらに利益を増やすとともに、高 ROE を維持するという観点を持ち、配当を高めていくこ
とにより株主の皆様へ還元していく。現在のところ DOE の下限目標を設ける計画はない
が、必要に応じて検討していきたいと考えている。 

Q2：日本企業の社員が中国で拘束されたようだが、このような事態を想定したマニュアル
を整備しているのか。 
A2：現在、社員の拘束を想定したマニュアルは整備していないが、当社も中国に子会社が
あるので、中国でビジネスを行う上で法令違反がないよう現地社員および駐在員には定期
的にコンプライアンス教育を行っている。一方で事前にマニュアル化しておく重要性は認
識している。 

以上 


